

Artículo de gran relevancia para el posicionamiento de los medicamentos. Tal como concluyen los autores, este artículo pretende contribuir a facilitar el posicionamiento terapéutico y seleccionar el medicamento más apropiado para cada situación clínica.

El artículo de Alegre del Rey et al¹ nos ofrece una excelente herramienta metodológica (Guía ATE ²) basada en la evidencia que permitirá seleccionar los medicamentos más apropiados para la situación clínica del paciente y de la forma más eficiente.

El concepto que rige el desarrollo metodológico de esta guía se basa en considerar ATE a aquellos fármacos para los que la evidencia científica disponible no muestra un beneficio clínicamente relevante por la utilización de uno u otro en la mayoría de los pacientes que presentan un proceso clínico determinado. Por tanto, se podrían seleccionar indistintamente en dichos enfermos sin menoscabo de excepciones justificadas en pacientes o grupos de pacientes concretos.....

Muy aconsejable su lectura

¹ [Alegre del Rey EJ, et al. Evaluación y posicionamiento de medicamentos como alternativas terapéuticas equivalentes. Med Clin \(Barc\). 2014.
http://dx.doi.org/10.1016/j.medcli.2013.11.033](http://dx.doi.org/10.1016/j.medcli.2013.11.033)

² ATE: Alternativa Terapéutica Equivalente

[Enlace en pubmed](#)